



**El PP de Sanlúcar no se ha producido una renovación, sino más bien un traslado, una mudanza, desde la sede de la Asociación de Empresarios a la sede de la Plaza de San Roque. [Fernando Hernández](#) .** Tenía esperanza de que el nuevo candidato del PP a la Alcaldía de Sanlúcar vendría con espíritu de cambio, con aires nuevos, con la idea de anteponer los intereses de su ciudad al interés de su partido. Quería creer que una vez nombrado se iba a poner a trabajar por Sanlúcar, hacer su diagnóstico y trazar la hoja de ruta de la Sanlúcar que quiere la derecha de esta ciudad.

Pero lo que vemos simplemente es que se dedica hacer de anfitrión para que los cargos provinciales o regionales venga a Sanlúcar hacer crítica política del PSOE a otros niveles, no hay más que ver sus notas de prensa con las vivienda de VPO, con la educación, donde gasta del Plan E, en definitiva hacer el juego al PP provincial cuyo único objetivo, obsesivo, es la Diputación Provincial, no le interesa el candidato, le interesa sacar uno u dos concejales más; pero claro si te nombra como te nombraron no hay más que tragar.

Al final lo que ha ocurrido en el PP de Sanlúcar no es una “renovación” sino un “traslado”, se han venido de la Calzada de la Duquesa (sede de la Asociación de Empresarios de Sanlúcar) a la Plaza de San Roque (sede del PP Sanlúcar), los que estaban dirigiendo esa asociación ( por cierto alguien nos pueden decir que han hecho durante tantos años de mandato en esta institución) son ahora los que dirigen el PP local, faltan algunos que ya irán apareciendo, sobre todo uno, que le están preparando unos varaes de plata para que entre bajo palio en su reentre en el partido.

Pero hay algo que me deja perplejo, y es que desde el PP se preocupan tanto por la educación pública, o cuando le echan toda la culpa al PSOE por la tasa de desempleo de los jóvenes, seguramente que la tiene, pero mucho menos que le PP cuando hizo la Ley del Suelo de 1996, donde todo era urbanizable, y ha sido la gran culpable, la que ha mandado toda una generación, de las aulas al andamio.

El PP de Sanlúcar tiene la tendencia a concretar mucho su programa electoral, en las ultimas elecciones, este consistía en un Plan General de Ordenación Urbana y un piso piloto, esperemos que estos renovadores no concreten tanto, pero por el camino que va me temo que su programa electoral, con todos los respetos es una ficción, va a consistir en hacer un vía crucis.

Por cierto, decirle al candidato que a su alrededor seguro que tiene muchas personas válidas y preocupadas por la educación, pero sobre todo, también los hay muy preocupados por que le abran en su colegio una puerta más grande para poder meter su coche particular.

Posdata:

*Quiero decirles a algunos compañeros de partido, sobre todo a los que tienen responsabilidad de gobierno, que yo escribo lo que me da la gana, lo que nunca haré será atacar o criticar a mi partido en público. Pero la primera obligación de un cargo público es ser honrado y defender su gestión si cree en ella, entre otras cosas por que cobra para ello. Y recordarles que ostentan dicho cargo no por sus méritos o carisma sino por que el partido así lo ha querido.*